

Fellbacher Herbst wird Attraktion der Grünshow

Gartenschau Die Highlightwochen sind besetzt: Kernen zieht die Besucher im Juli und August an.

Von Hans-Dieter Wolz

Statt den zuerst geplanten Highlightwochenenden sollen die 16 Teilnehmer-Städte und Gemeinden der Remstal-Gartenschau 2019 ganze Highlightwochen als örtliche Höhepunkte stemmen. Die Gesellschafterversammlung der Remstal-Gartenschau hat jetzt die Wochen auf die Teilnehmer verteilt: Demnach wird die Stadt Fellbach, wie gewünscht, ihr Herbstfest in den Veranstaltungsreigen eingliedern können: Vom 7. bis 13. Oktober wird Fellbach in der Remstal-Gartenschau im Mittelpunkt stehen.

Erstmals verwandelt sich 2019 ein ganzes Tal mit 16 Städten und Gemeinden in einen riesigen Garten. Die Vielfalt des Remstals wird vom 10. Mai bis 20. Oktober in Szene gesetzt. Vier einzelne Wochen in dieser Gartenschauzeit sind noch nicht belegt. Diese werden nach Absprache auf die größten Remstalstädte Fellbach, Waiblingen, Schorndorf und Schwäbisch Gmünd aufgeteilt. Die Stadt mit Gartenschau-Erfahrung Schwäbisch Gmünd steht dann mit der Übernahme der dritten Woche vorne im Engagement.

Zwei Wochen sind bereits fest an die Gemeinde Kernen gegangen: Vom 15. bis 21. Juli 2019 sowie in der Ferienwoche vom 25. August bis 1. September wird die Gemeinde Kernen exklusiv eine Woche lang im Mittelpunkt stehen und sich bis dahin ein spannendes und abwechslungsreiches Programm überlegen.